

Zeitungssammlung

Die Zeitungssammlung der Stadt reicht bis zum Jahr 1952 zurück. Zunächst wurden die kompletten Ausgaben der Rur-Wurm Nachrichten (heute Heinsberger Zeitung) und der Geilenkirchener Volkszeitung (heute Geilenkirchener Zeitung) gesammelt.

Vor einigen Jahren hat man sich aus Platzgründen auf die Aufbewahrung der Lokalteile der einzelnen Ausgaben beschränkt. Mittlerweile werden die Zeitungen nicht mehr gesammelt, da das Archiv jetzt die Möglichkeit hat, die einzelnen Ausgaben über ePaper (Angebot des Zeitungsverlages Aachen) im Internet einzusehen und auszudrucken